

韓国・湖西大学 10月

<授業・学校>

10月の中旬に中間考査がありました。韓国語の授業二つはテストがあり、専攻の授業はテストがありませんでした。一つの韓国語の授業では満点を取ることができ、もう一つでも良い点数を取ることができました。テスト自体はそんなに難しくなく、普段から授業をしっかり聞き、テスト前も勉強をすれば良い点数が取れると思います。テスト前は友達と図書館で勉強をする日が多かったのですが、多くの韓国人の学生が夜遅くまで図書館で勉強をしていて、やはり勉強大国だなと思いました。期末考査はグループの発表が課題としてある授業が何個があるので、積極性を持って良い評価をもらえるように頑張りたいです。

<国内旅行>

10月上旬にチュソクという大型連休があり、学校はお休みで、私は日本に帰らなか
ったので、湖西大学に正規留学している日本人の友達に慶州と
いう場所で行われたラッパーのフェスに誘ってもらい一泊二日
で国内プチ旅行をしました。ソウルや大学付近以外の場所に行
くのは初めてだったのでドキドキしていましたが、友達に助け
てもらいながら楽しむことができました。一日目は慶州に行



き、ラッパーを見ました。無料開催かつ、有名なラッパーが出演していたので、多く
の人が見に来ており、長時間の場所取りが大変でしたが最後まで間近で楽しむことが
できました。二日目は大邱に行って街を散策しました。慶州や大邱ではみんな方言を
使っていたのでとても新鮮でした。慶州は歴史的な建物が多くのある場所だったので
すが、今回は時間がなくそのような場所には行けなかったので、韓国にいる間にまた
訪れてゆっくり観光したいです。

<生活>

韓国に来て二ヶ月が過ぎ、生活にもだんだんと慣れて
きました。私は今月誕生日を迎えたので、日本でも飲酒
できるようになり、生まれて初めてお酒を飲みました。
韓国のコンビニでも日本のお酒が売っていることが多



く、アサヒビールやほろ酔いなどのコンビニでも売っています。私は韓国の焼酎やビールを飲んでみましたが、焼酎は度数が強く、消毒液のような味がして好みではありませんでした。お酒を飲めるようになると飲み会に行くことができ、色々な人と出会うことができるので、無理しない程度にお酒を楽しみながら人脈を増やすには良い機会だと思います。また韓国にはお酒を飲む時の作法があるので、お酒から韓国的生活文化を学ぶことができるのも良いことだと思います。

<さいごに>

そろそろ冬が本格的に始まりそうな気になり、慣れない寒さに怖さもありますが、ここは雪がたくさん降るらしいので、雪遊びができるのが楽しみです。最近は韓国語の勉強を少しおろそかにしてしまっているので、11月は韓国語の勉強を頑張り、グループ課題も順調に進めていきたいです。帰国まで40日ほどになったので、残りの日々も悔いなく、たくさんの人と出会い楽しんでいきたいです。